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みなさん、課外や実習期間も含めた 39日間の夏休みを有意義に過ごすことは

できましたか？ 

 ここで夏休み中に行われた学習合宿の様子を紹介します。 

  

８月１日（火）から２日間、２年生大学進学希望者に対しての学習合宿が行われ

ました。渡邊校長先生の講義からスタートし、その後、共通テスト対策や講義に

よる学習アドバイスが行われました。 
また、愛媛大学大学院教育学研究科教授 露口健司 先生を招いて「優れたリー

ダー（教師）になるためにはどうすればよいか？」という演題で、講義をしてい

ただきました。３教科の実践学習の後、最後に村上学年主任の講話で学習合宿を

終えました。 
 

～受講した生徒の感想～ 

・共通テストの問題を解いて、問題の難しさや過密な日程を知り、また、愛媛大学教授

による講義や校長先生等、外部の方からの刺激を受けて人生観が変わったり、大学の

詳細を学んだりすることができた。 

・進路についてどんな選択肢があるのか、どんな生き方があるのかについて学べた。 

・英語と数学がとてもひどいことを実感しました。また、自分の現在の位置も知ること

ができ、有意義な時間を過ごせました。 

 

 たくさんの先生方からアドバイスをいただき、学習の意義や具体的な学習方

法を学ぶことができたでしょうか。何か一つでも共感したり学んだりしたこと

があったら将来を見通して実際に普段の学習でも取り入れてみましょう。 



３年生は７月に夢ナビライブを実施しました。10 月には１・２年生も夢ナビライブ

を実施します。３年生の感想を読み、選択に生かして将来の学習について理解を深めて

ください。 

講義名（植物や植生を分類する） 

感想：分子分類学・分子系統学の役割や、それらを応用した環境再生について学ぶことができました。研

究の最新のデータや動向など、実際にその分野のリアルな現場を教えていただけたのでとても参考にな

りました。研究をするために、どのような教科の勉強が必要なのかなども知ることができたのでよかった

です。 

  

講義名（医療機関で活躍する医療ソーシャルワーカーの成長過程） 

感想:医療ソーシャルワーカーが付帯的にどのような仕事をしているのかを知らなかったので、成長過程

を通して知ることができてよかったです。また、大学の先生は説明がとてもわかりやすく、仕事内容を

理解することができたので、この仕事に就きたいという気持ちがとても高まりました。将来、自分がど

んな仕事に就きたいかを考えるきっかけになったのでよかったです。 

 

 講義名（有機化学） 

 感想:私の受けた講義は大学でやっている研究やその人の専攻についての話でした。有機化学の中でも

フェノール類やアルキンなどの細かい事についてだったので難しかったです。自分が将来したいこと

が決まっていましたが、どんな研究があるのか、どういうふうにしているのかは雰囲気でしかわからな

かったのが、今回の夢ナビである程度詳しく知ることができてよかったです。 

 

 講義名（山陽小野田市立山口東京理科大学電気工学科） 

 感想:教授自身が取り組んでいる研究について知ることができた。もし、面接することになったら、どの

ような考え方を話せばよいのは、話す内容としてどのようなことが良いのかを知れた。 

  また、質問にも丁寧に答えていただき、個人チャットもできるため、とても良いものだった。実際に会

ってないからこそのやりやすさがあった。 

   1・２年生はどのような進路選択を自分がするのか、全く決まっていない人もいれ

ばほぼ確定している人もいて、将来に対してたくさんの不安があると思います。今の

うちからたくさんの経験をし、アピールポイントが増えていくよう、一日一日を大切

にしましょう。 

３年生のみなさんは就職試験や受験に向けての準備が始まり、進路が徐々に決定し

ていく季節でもあります。どの企業も学校も、面接試験の占める割合は非常に大きく

なっています。面接力は普段の生活や部活動等の中で、コミュニケーション能力を身

に付けることで向上させることができます。まず、自分に足りないと思うこと、今で

きることから確実に準備を進めていきましょう。体調管理に気を付け、本番では準備

してきたこと全てを出し切ることができることを願っています。 


